



Teoría de la Conspiración

La posible candidatura de Lilly Téllez para el 2024 empieza a preocupar, pero por diferentes motivos, en la oposición y en el oficialismo.

El columnista Alejandro Aguirre reveló hace un par de meses que, de acuerdo a sus fuentes de Palacio Nacional, en una reunión el presidente pidió a sus corcholatas intensificar los ataques en contra de los dos aspirantes que le preocupaban de cara a las elecciones del próximo año: Santiago Creel y Lilly Téllez. Además, la manera en que ha

iniciado su promoción para ocupar espacios en las encuestas y el enfrentamiento que ha protagonizado en contra del propio Creel, hace que muchos militantes del PAN se pregunten a qué juega la senadora, además de que ha circulado la versión de que en el blanquiazul no la dejarán pasar.

Pero ahora, el analista Jesús Silva Herzog Márquez, en un artículo publicado en el diario Reforma, alerta acerca de las similitudes entre la exconductora de televisión y el actual presidente:

“La candidatura de Lilly Téllez debe tomarse en serio, es decir, con alarma. Tiene todos los elementos de una candidatura atractiva en nuestros tiempos: retrata bien, tiene una notable facilidad de expresión, es pendenciera, ignorante y elemental. Está convencida de que la experiencia estorba y practica ágilmente, como el Presidente, el insulto.

Nuestra Sarah Palin cree que la presidencia sirve para meter a la cárcel a sus enemigos. En su larga carrera frente a las cámaras no se le ha sorprendido

con una sola idea o una sola propuesta. Ofreciendo odios y medievos garantiza el entusiasmo de la ultraderecha y el repudio de los moderados a los que tilda, de inmediato, de cobardes”

La promesa que Téllez ha hecho de que en caso de ganar meterá a la cárcel al actual mandatario, si bien puede ayudarlo a levantar su posible candidatura, también demuestra de lo que es capaz en su carrera por la nominación.

Comparta con nosotros su opinión en: buzon@elindependiente.mx